

## **Santa Marta**

### **Corazón del mundo**

La conmemoración de los 500 años de Santa Marta es la oportunidad para resignificar la memoria histórica desde una perspectiva crítica e inclusiva. Entendemos este momento como un ejercicio de justicia cultural que cuestiona las narrativas hegemónicas y visibiliza las historias de resistencia de las comunidades indígenas, afrodescendientes y mestizas que han dado forma a la identidad de la ciudad. La memoria no es solo un registro fijo del pasado, sino un campo en disputa donde se configuran derechos, identidades y formas de habitar el territorio. La historia de Santa Marta se encuentra en la transmisión oral, en las prácticas comunitarias y en las expresiones artísticas que han mantenido viva su diversidad. Promovemos una conmemoración que se convierta en un espacio de reconocimiento y fortalecimiento social, donde el arte y el patrimonio sean las vías de diálogo, reparación simbólica y construcción de una memoria colectiva en constante evolución, donde reconocemos la fiesta y la alegría como parte de esa memoria patrimonial.